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ATA DA REUNIÃO Nº 003/2022–GDG–MON
Montanha-ES, 31 de Agosto de 2022.

ATA 003/2022 – REUNIÃO DO CONSELHO DE GESTÃO DO IFES CAMPUS MONTANHA

Às quinze horas do dia trinta e um de agosto de dois mil e vinte e dois , na sala dois do blobo B do
Ifes Campus Montanha, reuniram-se a Diretora-geral Claudia da Cunha Monte Oliveira; o Diretor
de Ensino Substituto e Coordenador Geral de Administração, André Teixeira Oliveira; o Diretor de
Administração e Planejamento, Felipe de Andrade Simões; o Diretor de Pesquisa, Extensão e Pós-
graduação, Waylson Zancanella Quartezani; a Coordenadora Geral de Gestão de Pessoas, Alcione
Souza do Carmo; a Coordenadora Geral de Administração, orçamento e finanças, Gabriele Saude
Viana; a Coordenadora do Curso Técnico em Agropecuária, Euzileni Mantoaneli; a Coordenadora
do Curso Técnico em Administração, Helaine Motta do Amaral; a Coordenadora do Curso Superior
de Tecnologia em Gestão Ambiental, Talita aparecida Pletsch; a Coordenadora dos Laboratórios,
Ludmila  Pereira  Rocha;  o  Coordenador  da  Tecnologia  da  Informação,  Félix  Luiz  Zanetti;  o
Coordenador da Pós-Graduação, Renato Pereira Aurélio; o Coordenador da Gestão do Campo, Alan
Lima do Nascimento; a representante docente, Patrícia Soares de Andrade; a representante discente,
Dielly Lenadro Prates; a representante discente, Caroline Reinaldo dos Santos; a representante do
público externo, Roberta Leite Aguiar; e a Chefe de Gabinete, Rayanne Laura Farias Firme. A sra.
Claudia da Cunha Monte Oliveira presidiu a reunião, tendo sido secretariada pela sra. Rayanne
Laura Farias Firme. A reunião teve início com a diretora-geral saudando a todos e apresentando a
pauta do dia. Deu-se início ao Item nº 1 da pauta (aprovação da ATA da reunião do dia quinze de
junho enviada por e-mail). Todos conselheiros manifestaram-se a favor da aprovação da Ata de
reunião que foi enviada previamente por e-mail. Dando continuidade, Claudia solicitou que alguns
pontos fossem mudados de ordem para melhor aproveitamento da reunião. Com todos de acordo,
a presidente passou a palavra para o diretor de administração e planejamento, Felipe de Andrade
Simões, iniciando o  Item nº 8 da pauta (Planejamento para Dispensa Eletrônica).  O sr.  Felipe
explicou as alterações que acorreram nas leis referente ao planejamento para dispensa eletrônica,
onde a Lei 866/93 foi substituída pela Lei 14.122. Com essa alteração, o planejamento de compra
deverá ser realizado com maior antecedência e qualquer demanda deverá constar no PGC anual.
As exceções só poderão ocorrer em situações extremas e quando bem justificadas. Informou ainda
que o cumprimento da nova Lei será obrigatória a partir de abril de dois mil e vinte e três. Findado
o ponto  de  pauta,  a  diretora-geral  passou  para  o  Item nº  9  e  10  (Contratação  de  Artífice  e
Cuidador). O diretor de administração informou que o Campus Montanha conseguiu através de
TEDs, recurso para a contratação de outro cuidador por mais quatro ou cinco meses, que é o
tempo  necessário  para  que  o  aluno com necessidade  especial  termine  o  curso.  Referente  ao
artífice,  o  sr.  Felipe  explanou  que  o  Campus  têm  problemas  no  telhado  e  nas  calhas  que
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necessitam de conserto,  trabalho este  que ainda não foi  realizado devido à  alta  demanda de
serviço para um único contratado como oficial polivalente que é o sr. Deivid. A fim de suprir as
demandas, será contratado um artífice para auxiliar nas tarefas mais corriqueiras. Na sequência, a
diretora-geral passou para o Item nº 2 (Contratação do professor AEE). Explicou que a contratação
visa atender os alunos com necessidades especiais. Como não há um cargo efetivo no Campus, o
professor AEE (atendimento Educacional Especializado) foi emprestado através de um acordo com
o Campus Vitória, no lugar do nosso intérprete de libras. Jaconias, é um professor substituto AEE
com um contrato de seis meses. Em seguida foi apresentado o Item nº 1 da pauta (Pré-enem). A
diretora  explicou  que  o  projeto  do  pré-enem  já  foi  realizado  em  outros  momentos  mas  foi
interrompido  por  causa  da  pandemia.  Atualmente  o  projeto  está  sendo  retomado  tendo  o
professor Tiago Franco Alves à frente. As duas turmas do pré-enem estão lotadas de alunos do
Campus. A ideia é estendê-lo para a comunidade nas próximas edições. O intuito será abrir cento e
dez vagas das quais sessenta serão para extensão e cinquenta para o ensino. O professor Waylson
sugeriu  regularizar  as  ações  futuras  em  um  programa  de  extensão.  Dando  seguimento,  a
presidente passou para o Item nº 3 da pauta (Aumentos dos casos de COVID-19)). A presidente do
conselho pontuou que frente a atual situação sanitária, o Campus deve seguir a norma técnica do
estado. A professora Patrícia sugestionou que o Campus tivesse mais autonomia nas tomadas de
decisões para exigir  uma obrigatoriedade no uso de máscaras pelo menos em sala de aula.  A
diretora-geral informou que até o momento não existe uma nova orientação normativa da reitoria
e que por este motivo não tem como tornar obrigatório o uso das máscaras. Em seguida, iniciou a
explicação do Item nº 4 da pauta (Salas Ambientes). A presidente declarou que os alunos estão
cobrando a volta das salas ambientes,  mas o fator impossibilitante é a falta de projetores em
algumas salas  de aula.  O analista Félix  informou que existe um processo em andamento para
manutenção de projetores e outro processo também em andamento para a compra de novos
projetores portáteis. Informou ainda que os problemas referentes à internet e computadores já
haviam sido solucionados. Também foi apontado pelos conselheiros a importância do retorno das
salas ambientes quanto a conservação dessas salas, haja vista que atualmente observou-se um
aumento  na  depredação  e  mau  uso  de  bens  patrimoniais,  tais  como,  persianas  e  carteiras
quebradas,  sumiço  dos  controles  de  ar-condicionados,  armários  desorganizados,  etc.  Foi
observado que quando os professores ficam em apenas uma sala, a conservação patrimonial é
maior tanto de professores quanto de alunos. A diretora-geral informou que a mudança para salas
ambientes ocorrerá no primeiro semestre do ano de dois mil e vinte e três e solicitou ao diretor de
ensino que leve os apontamentos para a próxima reunião de professores. Em seguida, iniciou a
explicação do Item nº 5 da pauta (Coordenadoria Geral de Assistência à Comunidade – CGAC). A
diretora pontuou que o ex-servidor, Bilirreli da Cunha monte, era técnico em secretariado e estava
lotado na CGAC e recebia uma Função Gratificada (FG) para a exercer a função. Com a saída do sr.
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Bilirreli,  a  servidora  Karina  assumiu  a  coordenadoria  junto  com suas  atribuições  no ensino já
existentes no pedagógico do curso superior e, portanto, a FG passou para ela. Explicou ainda sobre
os funcionamentos das funções gratificadas(FGs), e cargo de direção (CDs) conforme o manual do
servidor, e o quantitativo que o Campus Montanha possui. Findado o ponto de pauta, a diretora-
geral  passou  para  o  Item  nº  6  (Ausências  dos  professores  por  atestado  e  contratação).  A
presidente da reunião informou que o Ifes – Campus Montanha está recuperando o quadro de
docentes. Entretanto, devido ao período eleitoral, está impedido de abrir processos seletivos para
realizar  a  contratação  de  professores,  e  que  apenas  editais  abertos  poderão  continuar  suas
tramitações. O coordenador de ensino, André explicou que pelo motivo mencionado não tiveram
êxito  na  contratação  do  professor  de  matemática  e  administração  e  por  isso  as  aulas  foram
redistribuídas para os professores da coordenação. A presidente Claudia aproveitou a pauta para
explicar como deve ser realizado o remanejamento da carga horária do PIT para repor as aulas
perdidas de acordo com a legislação vigente. Na sequência a diretora-geral passou para o Item nº
11  (Projeto  no  Campus).  A  diretora  Claudia  passou  a  palavra  para  o  diretor  da  DPPGE  para
apresentar  os  projetos  que  o  Campus  Montanha  está  realizando  e  os  valores  que  estamos
recebendo com eles. O profº Waylson apresentou um breve histórico dos projetos já realizados e
os atuais que estão em andamento. Explicou que a pandemia diminuiu a quantidade dos projetos
nos últimos dois anos devido à pandemia da COVID-19, mas que o Campus está retomando as
atividades de pesquisa e extensão. Atualmente o Campus faz parte do projeto do Agronordeste;
projeto da pimenta no valor de aproximadamente R$429.000,00 (quatrocentos e vinte e nove mil
reais) que auxiliará na compra de equipamentos, materiais e infraestrutura para a área de campo;
projeto através da emenda parlamentar do Felipe Rigoni direcionado a agricultura de gengibre,
café, pimenta do reino e óleo de abacate, no valor de R$100.000,00 (cem mil reais); outro projeto
de computadores através da emenda parlamentar do Felipe Rigoni no valor de R$1.000.000,00
(um milhão de reais); projeto da fruticultura com recurso de R$180,000,00 (cento e oitenta mil)
para estruturação do Campus; e o projeto de melhoramento do milho. Sendo o que havia para o
momento, deu-se por encerrada a reunião e, para constar, eu, Rayanne Laura Farias Firme, lavrei a
presente ata, que após lida e aprovada, segue assinada por mim e pelos demais participantes.
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___________________________________________
Dielly Leandro Prates

___________________________________________
Caroline Reinaldo dos Santos

___________________________________________
Roberta Leite Aguiar
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FOLHA DE ASSINATURAS

ATA DE REUNIÃO Nº 9/2022 - MON-GABDG (11.02.27.10) 

 NÃO PROTOCOLADO)(Nº do Protocolo:

 (Assinado digitalmente em 02/05/2023 15:54 )
ALAN DE LIMA NASCIMENTO

TECNICO EM AGROPECUARIA

MON-CGGC (11.02.27.01.06.02)

Matrícula: 3007195

 (Assinado digitalmente em 02/05/2023 15:00 )
ALCIONE DE SOUZA DO CARMO

COORDENADOR DE COORDENADORIA - TITULAR

MON-CGGP (11.02.27.06)

Matrícula: 1846876

 (Assinado digitalmente em 03/05/2023 07:36 )
ANDRE TEIXEIRA OLIVEIRA

COORDENADOR - TITULAR

MON-CGEN (11.02.27.01.08.02)

Matrícula: 2050111

 (Assinado digitalmente em 03/05/2023 15:52 )
CLAUDIA DA CUNHA MONTE OLIVEIRA

DIRETOR GERAL - TITULAR

MON (11.02.27)

Matrícula: 1652723

 (Assinado digitalmente em 09/05/2023 20:47 )
EUZILENI MANTOANELLI

COORDENADOR DE CURSO - TITULAR

MON-CCTA (11.02.27.01.08.02.04)

Matrícula: 1766664

 (Assinado digitalmente em 02/05/2023 15:52 )
FELIPE DE ANDRADE SIMOES

DIRETOR - TITULAR

MON-DIAPL (11.02.27.07)

Matrícula: 2268667

 (Assinado digitalmente em 02/05/2023 14:42 )
FELIX LUIZ ZANETTI

ANALISTA DE TECNOLOGIA DA INFORMACAO

REI-CGSI (11.02.37.12.03.02)

Matrícula: 2157933

 (Assinado digitalmente em 12/05/2023 14:03 )
GABRIELE SAUDE VIANA

TECNOLOGO-FORMACAO

MON-CLC (11.02.27.01.06.01.05)

Matrícula: 2174505

 (Assinado digitalmente em 08/05/2023 09:51 )
HELAINE DO AMARAL MOTTA

PROFESSOR DO ENSINO BASICO TECNICO E TECNOLOGICO

MON-CCTA (11.02.27.01.08.02.03)

Matrícula: 2918741

 (Assinado digitalmente em 03/05/2023 07:21 )
LUDMILA PEREIRA ROCHA
TECNICO DE LABORATORIO AREA

MON-CLB (11.02.27.01.07.06)

Matrícula: 2134917

 (Assinado digitalmente em 02/05/2023 15:56 )
PATRICIA SOARES DE ANDRADE

PROFESSOR DO ENSINO BASICO TECNICO E TECNOLOGICO

MON-CSPPD (11.02.27.03)

Matrícula: 1457569

 (Assinado digitalmente em 02/05/2023 14:26 )
RAYANNE LAURA FARIAS FIRME

CHEFE DE GABINETE - TITULAR

MON-GABDG (11.02.27.10)

Matrícula: 2784578

 (Assinado digitalmente em 02/05/2023 16:25 )
RENATO PEREIRA AURELIO

PROFESSOR DO ENSINO BASICO TECNICO E TECNOLOGICO

MON-CCPPG (11.02.27.01.07.02)

Matrícula: 1029453

 (Assinado digitalmente em 02/05/2023 15:53 )
TALITA APARECIDA PLETSCH

COORDENADOR - TITULAR

MON-CCTGAMB (11.02.27.01.08.02.07)

Matrícula: 2410365

 (Assinado digitalmente em 10/05/2023 08:32 )
WAYLSON ZANCANELLA QUARTEZANI

PROFESSOR DO ENSINO BASICO TECNICO E TECNOLOGICO



MON-CCTA (11.02.27.01.08.02.04)

Matrícula: 1043459
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